



東京都立鹿本学園

令和5年2月7日

校内ボッチャ大会 トーナメントの部 N中2年1組 vs N中2年4組

2月7日(火)、校内ボッチャ大会「トーナメントの部 2回戦」が行われました。

この試合は同じ学年同士の試合となりました。保健体育や生活単元学習の時間の授業の中で何度も試合をしてきており、お互いの手の内を知り尽くしている同士の試合となりました。

第1セットは2年1組が優勢に試合を進めていき、ジャックボールの周りに赤ボールで壁を作ります。しかし、2年4組のリーダーA君がジャックボールを上手く弾き、赤ボールの得点を0にします。何度動画で見返しても素晴らしいショット！さらに赤いボールが集まった壁の部分とジャックボールの間にS君が見事に青ボールを落とし込み2年4組が逆転で1-0とします。

第2セットも接戦となりますが結果6-3で2年4組の勝利となりました。残念ながら負けてしまった2年1組ですがジャックボールに寄せる技術はN中2年生の中で一番成長した学級だったと思います。互いに励まし合い、試合に臨む姿に感動しました。勝利した2年4組の皆さん、次の試合も頑張ってください！

N中2年1組 vs N中2年4組



3点



6点





トーナメントの部ルール <https://youtu.be/90rJtr5snGQ>